

Dorfhelferinnen aus Kupzell

## Staatlich anerkannt

■ An der staatlichen Akademie für Landbau und Hauswirtschaft haben neun junge Frauen den Fachschulbesuch erfolgreich abgeschlossen und sind nun berechtigt, die Bezeichnung „Staatlich geprüfte und anerkannte Dorfhelferin“ zu führen. Die neuen Dorfhelferinnen sind bereits von Trägerorganisationen aus Württemberg, Südbaden und Niedersachsen engagiert.

Mit ihrer vielseitigen Ausbildung sind sie gerüstet für Familieneinsätze, in denen die Mutter, Hausfrau oder Bäuerin für einige Wochen zu vertreten ist. Trotz ihres von Tradition geprägten Namens helfen die Dorfhelferinnen nicht nur, sie übernehmen auch eine große Verantwortung in schwierigen



**Neun Absolventinnen:** Hubert Sauber verteilt die Zeugnisse an die neuen Dorfhelferinnen.  
Foto: Dobler

Familiensituationen. Meist trägt dabei die Krankenkasse die Kosten.

Der Übergabe der Urkunden durch den Vertreter des Regie-

ungspräsidiums Stuttgart, Hubert Sauber, folgten Sketche und flotte Lieder, die das Schulleben noch einmal von der heiteren Seite zeigten.  
Dobler

BW agrar

7.9.2002 / Nr. 36